## In Neuffen macht Zukunft Schule! Spendenanfrage

Sehr geehrte Damen und Herren,

"Zukunft macht Schule" heißt ein gemeinsames Modellprojekt der Realschule Neuffen und der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen. In diesem Projekt setzen sich SchülerInnen aktiv mit dem Thema Nachhaltige Entwicklung und der Frage auseinander, wie wir die Zukunft für Mensch und Umwelt verantwortungsvoller und gerechter gestalten können. Die SchülerInnen stellen dazu einiges auf die Beine, um diese Fragen gemeinsam mit ihren MitschülerInnen an der Schule zu diskutieren und Vorschläge zu entwickeln. Ein Schwerpunkthema ist dabei der Bereich Nachhaltige Ernährung.

## Worum geht es im Detail?

SchülerInnen der Klasse 9a der Realschule Neuffen organisieren die so genannten **Zukunftstage**, die am 19. und 20. Juli 2012 in Neuffen stattfinden, und deren Abschluss in das gemeinsame Schulfest der Schule mündet.

Am ersten Tag werden Workshops stattfinden, in denen sich insgesamt vier Klassen der Realschule mit verschiedenen Themen im Kontext von Nachhaltiger Ernährung und Nachhaltigkeit an der Schule auseinandersetzen. Am Ende jeden Workshops werden zentrale Thesen als Vorschläge für die Gestaltung einer nachhaltigen Gesellschaft verfasst und ein konkreter Projektvorschlag erarbeitet. Am nächsten Tag wird ein Schülerparlament mit ungefähr 110 SchülerInnen in der Neuffener Stadthalle tagen. Hier stimmen die SchülerInnen über diese Thesen ab und erarbeiten ein Thesenpapier. Eltern, Lehrer, Schüler und die interessierte Öffentlichkeit sind dabei, wenn die Thesen im Rahmen des Schulfests am 20. Juli 2012 um ca. 15:00 Uhr feierlich an die Lokalpolitik übergeben werden. Der Neuffener Bürgermeister Matthias Bäcker hat dazu sein Kommen bereits zugesagt. Auch die Presse wird eingeladen.

Für die Zukunftstage engagieren sich die Schülerinnen umfangreich: Die Workshops müssen organisiert, Referenten eingeladen und Öffentlichkeitsarbeit gemacht werden. Außerdem muss die Verpflegung für die TeilnehmerInnen der Zukunftstage organisiert werden.

Unterstützt werden die SchülerInnen von der Koordinationsstelle der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen (HfWU) und dem Umweltministerium Baden-Württemberg. Damit die Zukunftstage erfolgreich umgesetzt werden können, sind wir jedoch auf zusätzliche Spender angewiesen

Wir würden uns daher sehr freuen, wenn Sie bereit dazu wären, das Engagement der SchülerInnen durch Geld- oder Sachspenden zu unterstützen.

## Wie wird das Engagement der Spender gewürdigt?

Im Rahmen der Zukunftstage findet ein Pressetermin statt, die Presse wird außerdem über die Veranstaltung berichten. Im Rahmen unserer Pressearbeit werden wir auf die Spender hinweisen und die Spenderlogos auf den Plakaten zur Veranstaltung veröffentlichen. Gerne stellt die Hochschule Nürtingen-Geislingen Ihnen zudem für Geldspenden eine Spendenbescheinigung aus.

## Kontakt

Für Fragen stehen Ihnen die SchülerInnen sowie die Ansprechpartnerinnen der Koordinationsstelle Wirtschaft und Umwelt der HfWU gerne zur Verfügung.





Diese Materielien wurden im Rahmen des Projektes "Zukunft macht Schule" von der Koordinationsstelle Wirtschaft und Umwelt (KoWU) der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen erstellt. Das Projekt wurde von 2011 bis 2012 durch das Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft des Landes Baden-Württemberg gefördert.

Kontakt: Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen Geislingen – KoWU Hannah Seyfang, Dr. Christiane Specht, Ralf Wegerer – www.hfwu.de/kowu, kowu@hfwu.de

Download aller Materialien zum Projekt unter: www.hfwu.de/zukunft-macht-schule (ehemals zukunft-macht-schule.hfwu.de)